ANMELDUNG & INFORMATION

GitarrenOrchesterWettbewerb Rheine 2015 Anja Korthaneberg Landersum 29 48485 Neuenkirchen

wettbewerb@gitarrenensemble-rheine.de www.gitarrenensemble-rheine.de







GitarrenOrchester Wettbewerb

28. BIS 30. AUGUST 2015 · RHEINE











4. INTERNATIONALER GITARRENORCHESTERWETTBEWERB IN RHEINE 2015

Das Gitarrenensemble Rheine 1983 e. V. lädt ein zum 4. Internationalen GitarrenOrchesterWettbewerb vom 28. – 30. August 2015 in Rheine. Dieser Wettbewerb soll den Gitarrenorchestern die Möglichkeit der Begegnung untereinander, des Austausches, des Vergleiches und der kompetenten Beratung durch eine Fachjury bieten. Umrahmt wird die Veranstaltung von einem Gitarrenfestival mit vielen abwechslungsreichen Musikveranstaltungen.

The Gitarrenensemble Rheine 1983 e. V. invites you to the 4th International GuitarOrchestraCompetition from the 28th to 30th of August 2015 in Rheine, Germany. This competition should enable guitar orchestras to join each other, to compare each other and to receive professional advice by a jury. It is part of a guitar festival with a variety of music events.

WETTBEWERBSBEDINGUNGEN / COMPETITION RULES

Der Wettbewerb findet in einer Wertungskategorie statt. Es dürfen nur reine Gitarrenorchester mit mindestens 12 Mitgliedern teilnehmen, von denen maximal 20 % professionelle Musiker (Musikstudenten, Musikhochschulabsolventen etc.) sein dürfen. Andere Instrumente sind in Sonderfällen nur nach Absprache gestattet. Die Anzahl der Wettbewerbsteilnehmer ist begrenzt. Entscheidend für die Teilnahme ist die Reihenfolge der Anmeldungen.

Anmeldeschluss ist der 15. April 2015.

The competition is made up of one evaluating category. Only pure guitar orchestras with at least 12 participants are allowed to take part in the competition. Up to a maximum of 20% of these participants can be professional musicians like students of music or graduates in music. Other instruments are only allowed exceptionally and after consultation. The order of enrolments is the decisive factor for participation.

End of Registration: 15th of April 2015

PREISE / PRITES

- 1. 1000 Euro
- 2. 500 Euro
- 3. 250 Euro

WETTBEWERBSPROGRAMM / COMPETITION PROGRAM

Pflichtstück: Lars Wüller (*1975) "Oktoberstern" für Oktavgitarre, 4 Primgitarren, Kontrabassgitarre (www.trekel.de, T 5060) oder Carlo Domeniconi (*1974) "Here and Now op. 129" (www.edition-ex-tempore.de, et 1040, info@edition-ex-tempore.de) oder Roland Dyens (*1955) "Filmaginaires" (www.productionsdoz.com, DZ 2000) oder Lars Wüller (*1975) aus: "In the Land of Oz" "Dorothy" und "The Cowardly Lion" (www.trekel.de). Der Rest des Programms ist frei wählbar. Die Vortragsdauer des Wettbewerbsprogramms muss mindestens 15 und darf nicht mehr als 20 Minuten reine Spielzeit betragen.

Compulsory piece: Lars Wüller (*1975) "Oktoberstern" für Oktavgitarre, 4 Primgitarren, Kontrabassgitarre (www.trekel.de, T 5060) or Carlo Domeniconi (*1974) "Here and Now op. 129" (www.edition-ex-tempore.de, et 1040, info@edition-ex-tempore.de) or Roland Dyens (*1955) "Filmaginaires" (www.productionsdoz.com, DZ 2000) or Lars Wüller (*1975) aus: "In the Land of Oz" "Dorothy" und "The Cowardly Lion" (www.trekel.de). The rest of the program is free for choice. The total duration of the competition program has to be at least 15 and maximum 20 minutes pure playing time.

TEILNEHMERGEBÜHR / PARTICIPATION FFF

Die Teilnehmergebühr beträgt 30 Euro pro Person. Dies beinhaltet den Eintritt zu allen Festivalveranstaltungen sowie ein gemeinsames Abendessen. Anmeldeformulare unter www.gitarrenensemble-rheine.de

The participation fee is 30 Euro per person. This includes the entry to all festival arrangements and a supper. Announcement forms: www.gitarrenensemble-rheine.de

-IUR'

Prof. Dieter Kreidler, Juryvorsitzender **Ingo Brzoska**, Gitarrenpädagoge, Orchesterleiter und Komponist

Ulrich L. Lausberg, Gründer des Gitarrenlernstudio Rheine und des Gitarrenensemble Rheine 1983 e.V. **Lars Wüller**, Gitarrenpädagoge, Komponist und Dirigent